
REQUERIMENTO No 51/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a quantidade de crianças – e suas idades, que residem no Bairro
Monte Negro, que utilizam as creches na rede municipal de ensino.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeremos ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a Casa
de Leis a quantidade de crianças – e suas idades, que residem no Bairro Monte Negro, que
utilizam as creches da Rede Municipal de Ensino.

JUSTIFICATIVA

Tendo em vista a expressiva população do referido bairro, faz-se necessário saber, de forma
fidedigna, o número de crianças na faixa etária para ser matriculadas em creche.
Tal informação irá orientar sobre a possibilidade de se ofertar uma unidade de Educação
Infantil na região do Bairro Monte Negro.
Assim, contamos com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.
Santa Isabel, 23 de março de 2022.

 

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA
(Marcos Cannor)

Vereador


